

六郷

みんなでつくる 笑顔あふれる六郷小



11/18(火) 5年生: JAアグリスクールで金芽米について学びました

5年生が、11月から給食で提供されている「金芽米」についての食育授業に参加しました。授業では、金芽米の栄養成分や食の役割についてスライドや模型を使って教えていただきました。

金芽米には、①糖質14%オフ、②玄米の栄養が残っている、③科学的に証明された「おいしさ」の3つのメリットがあります。給食で金芽米をいただいたから約一ヶ月が経ちますが、もちもちとした食感とお米のうまみが感じられるようになりました。

5年生は、社会科で米作りにを学んでおりましたが、金芽米の給食提供から地域の発展と持続可能な農業振興について、一歩先を進んでいる美郷町の取組についても学びを深めることができそうです。

ご家庭の皆様もぜひ、金芽米を味わってみてはいかがですか。



11/21(金) 美郷町教育長及び教育委員等訪問がありました

○○教育長様を始め教育委員の皆様、教育推進課の皆様をお迎えしました。2校時と3校時の時間帯に、全校の学級の授業を見いただきました。

委員の皆様からは、発表意欲にあふれる低学年の授業、中学年や高学年での友達と学び合う姿、ICTの有効活用や先生方のていねいな指導・手立て等を



褒めていただきました。また、全体的に授業へ集中して参加しており、理解しながら学びを積み重ねていることについても評価いただきました。児童同士の関係性や児童と先生の信頼関係についても認めていただき、大変嬉しく思いました。

本校が、地域とのつながりを大切にしていることを今後も大切にしてほしいこと、健康管理や登下校の交通安全(クマ)に気を付けてほしいこと、ねばりづよく、学びに集中し基礎・基本を身に付けてほしいなどのご助言もいただきました。

今後に生かしていきたいと思います。



6年生プロデュース 今夜のおかず・統報2

6年生の代表が、本日27日(木)にスーパーAXの社長さんと商品開発についての2回目の打ち合わせを行いました。前回提案した「からあげ」「ヤンニヨムチキン」「ポテトサラダ」を使った試作品が準備されており、試食をしながら味についても話し合いました。子どもたちが要望したチーズもチeddarチーズを採用していただき、辛みのあるヤンニヨムチキンの味をマイルドにしてくれました。商品は、今回の話合いで決定し、今後は弁当に付けるラベルやチラシ作成に取り組む予定です。



「美郷の話題」新聞の取材も受け、12/4の紙面で紹介されるようです。今後、秋田魁新報社にも情報提供していく予定です。